



ENGEL & VÖLKERS

3 Pièces

81 m²

Réf. W-02X33M

995 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le centre ville pont de neuilly niché au 5ème étage avec ascenseur vous Découvrirez ce splendide appartement exposé sud ouest. Il se compose d'un grand séjour avec cuisine ouverte, de deux belles chambres, d'une salle d'eau et d'un toilette séparé. Un grand balcon filant où vous pouvez installer une table et deux chaises. Dans un quartier aux allures de petit village où vous retrouvez tous les commerces dont vous raffolez. A 10 minutes à pied du jardin d'acclimatation . Baigné de lumière, sur une cour extrêmement calme . Intégralement rénové en 2020. Une cave complète ce bien. Dpe ...

Engel & Völkers exclusively presents this exceptional property. Located in the pont de neuilly town centre, nestled on the 5th floor with lift, you will discover this splendid south-west facing flat. It comprises a large living room with open-plan kitchen, two bedrooms, a shower room and a separate toilet. A large 8.13 metre balcony where you can set up a table and enjoy a quiet coffee. Bathed in light, overlooking an extremely quiet courtyard. Completely renovated in 2020. A cellar completes this property. The area is reminiscent of a small village with all the little shops you love. A ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

